

Fehler in der QTTR-Berechnung

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 10. Juni 2013 um 13:24 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. Juni 2013 um 14:05 Uhr



Der Deutsche Tischtennisbund hat die im Mai veröffentlichten QTTR-Werte nachträglich noch einmal korrigiert. Grund waren Fehler in der Berechnungsroutine, die mit dem Nachwuchsbonus zu tun haben. Dadurch änderten sich auch die Werte der Dichtelbacher Spieler geringfügig. Die aktualisierte TuS-Rangliste mit allen QTTR-Werten ist wie immer auf der Startseite in der rechten Spalte abrufbar.